



Jesús María Hernández Rivas obtiene la Cátedra de Hematología por la USAL

El abulense, actualmente subdirector del Departamento de Medicina de la Universidad de Salamanca, lo consiguió por unanimidad

- Durante su carrera ha simultaneado la docencia con la investigación, publicando más de 200 artículos y participando en más de 50 proyectos.

REDACCIÓN / ÁVILA

El abulense Jesús María Hernández Rivas ha obtenido la Cátedra de Hematología y Hemoterapia por la Universidad de Salamanca. El abulense alcanzó esta cátedra de la Facultad de Medicina de la USAL por unanimidad.

Tanto el doctor Hernández Rivas como su familia han estado siempre muy vinculados a nuestra ciudad. Estudió en el colegio Diocesano Asunción de Nuestra Señora, obteniendo Premio Extraordinario de Bachillerato. Posteriormente, se licenció en Medicina y Cirugía por la Universidad de Salamanca, donde también realizó la especialidad como médico interno residente en el servicio de Hematología y Hemoterapia. En el año 1990 leyó su tesis doctoral, realizada sobre 'Crisis blástica de los síndromes mieloproliferativos y mielodisplásicos' obteniendo la calificación Apto Cum Laude y Premio Extraordinario de Doctorado. Tras una estancia de dos años en la Universidad de Lovaina (Bélgica), en el equipo de investigación del Profesor Van den Berghe, donde realizó estudios de genética, ejerce desde 1994 como médico adjunto en el Servicio de



Jesús María Hernández Rivas.

Hematología y Hemoterapia del Hospital Universitario de Salamanca.

Desde el inicio de su carrera ha sentido una gran motivación tanto por la asistencia, la docencia y por la investigación. A su vuelta de Bélgica impulsó los estudios genéticos dentro del Servicio de Hematología para el estudio de las hemopatías malignas, que realiza pruebas diagnósticas para los pacientes con leucemias, linfomas y mielomas, que reciben tratamientos en más de 30 hospitales del territorio español. Esta actividad se ha desarrollado mediante la integración de este laboratorio en el Centro de Investigación del Cáncer de la Universidad de Salamanca, desde sus inicios.

En el año 2006 obtuvo la habilitación a la plaza de profesor titular por oposición libre y desde 2007 es profesor titular del Depar-

tamento de Medicina donde imparte varias asignaturas en los grados de Medicina, Farmacia, Odontología y Biotecnología. En el año 2010 se acreditó como catedrático. Durante todos estos años ha simultaneado su labor docente con otra de sus grandes pasiones, la investigación, lo que le ha llevado a dirigir 15 tesis doctorales, publicar más de 200 artículos en revistas internacionales de prestigio con alto factor de impacto y participar en más de 50 proyectos de investigación, de los que ha sido el investigador principal en la mitad de ellos. En la actualidad, desde el Instituto de Investigaciones Biosanitarias de Salamanca (IBSAL) dirige y coordina el proyecto Harmony, un ambicioso trabajo europeo en el que participan 44 instituciones, incluyendo grandes hospitales, grupos cooperativos de investigación, agencias reguladoras, asociaciones de pacientes y siete compañías farmacéuticas, siendo el mayor proyecto de Big Data en Oncología y Hematología a nivel europeo.

El profesor Hernández Rivas ha sido presidente de la Sociedad Castellano Leonesa de Hematología y Hemoterapia y en la actualidad es subdirector del Departamento de Medicina de la Universidad de Salamanca. A pesar de toda la actividad referida, siempre que le es posible acude a pasar 'un buen rato' con su padre, ejemplar referente, y resto de la familia y amigos a Ávila, o a simplemente caminar por su querida Sierra de Gredos.